



**Antrag vom 10.05.2012 der SPD Bezirksbeiratsfraktion
Plieningen
für die nächste Sitzung des Bezirksbeirates**

Fehlende Schilder Straßennamen Bereich Filderhauptstraße

Antrag :

AWS (Service Abfallwirtschaft Stuttgart) wird als zuständige Stelle gebeten umgehend im gesamten Sanierungsbereich der Filderhauptstraße wieder Schilder mit den Straßennamen anzubringen.

Begründung :

Nach der Sanierung der Filderhauptstraße fehlen von der Echterdinger Straße bis zur Turnierstraße an sämtlichen Einmündungen die Schilder „Filderhauptstraße“, egal aus welcher Seitenstraße man in die Filderhauptstraße einbiegt.

Beim Hotel Post ist weder ein Schild „Schoellstraße“ noch ein Schild „Neuhauser Straße“ oder „Bernhauser Straße“. Die Turnierstraße ist ebenfalls nicht ausreichend beschildert.

In der „Hinteren Schafstraße“ ist das Straßenschild erst ca. 15m nach der Einmündung und auch noch auf der linken Straßenseite angebracht, also aus Richtung Garbe nicht ersichtlich. Anwohner berichteten erst kürzlich von einem Rettungswagen, der einige Zeit in der Gegend herumirrte.



Um eine schnelle Zufahrt der Rettungsdienste und der ärztlichen Notdienste zu gewährleisten müssen die notwendigen Schilder unverzüglich aufgestellt werden.

10.05.2012

gez.

Ulrich Berger, Sylvia Carstensen